

Fecha 17.11.2009	Sección República	Página 6
---------------------	----------------------	-------------

EN BREVE

■ CUAUTLA GENERA CONFLICTOS DESABASTO DE AGUA El Sol de Cuautla POR DULCE GAVIÑA

CUAUTLA, Mor. (OEM-Informex).- Debido al problema del agua potable que se ha presentando en el municipio de Tetzela del Volcán, habitantes de la comunidad indígena de Hueyapan denunciaron que continúa el conflicto con los vecinos de la cabecera municipal, pues aseguran que el desabasto del líquido ha originado problemas, como la destrucción de cultivos, tala de árboles, invasión de ejidos e injurias, informó Francisco Huerta González, secretario del Comité de Agua Potable de Hueyapan.

